

Sainte-Marie-aux-Mines

# Un défilé de mode au cœur de l'Ehpad

Un défilé de monde plein d'humanité, sur le thème de l'été, organisé par Camille Klinger et Léna Verger, élèves de première du lycée Louise-Weiss section pro, s'est déroulé jeudi dernier dans la salle de convivialité de l'Ehpad de l'hôpital intercommunal, rue Jean-Jacques-Bock.

**L**e défilé de mode sur le thème de l'été était prévu à l'extérieur mais, en raison des conditions météorologiques, il s'est déroulé dans la salle de convivialité du 3<sup>e</sup> étage de l'Ehpad.

On se souvient des deux grands défilés de mode Ehpad d'âge des années 2017-2019 au théâtre de Sainte-Marie-aux-Mines qui avaient marqué les esprits. Celui de jeudi 30 mai, bien que plus modeste, a lui aussi suscité de l'émotion pour les quelques privilégiés, émus et touchés qui ont pu y assister. Il en dégageait le même esprit de complicité et d'humanité.

## L'engagement de deux lycéennes

Ce projet est né d'une idée commune de Camille Klinger et Léna Verger, élèves de première Accompagnement, soins et services à la personne (ASSP) du lycée Louise-Weiss dans le cadre de leur bac professionnel. Ces deux lycéennes ont monté la trame de cette manifestation avec l'aide de Sabah Laurito, coordinatrice de l'équipe d'animation de l'établissement sainte-marien et Céline Dumoulin, qui a piloté le projet.

Les deux jeunes filles ont planché plusieurs semaines pour réaliser ce divertissement, prépa-



Serge, cavalier prévenant d'une gente dame, lors de ce défilé de mode pas comme les autres. Photo J.-L. K.

rer les accessoires notamment les colliers de fleurs hawaïennes (en papier) et la bande sonore avec la complicité des partici-

pants, une bonne vingtaine de résidents, pour le choix des musiques et des interprètes. Évidemment, Claude François et

Joe Dassin et la musique des années 1960-1980 se sont taillé la part du lion. Camille et Léna ont participé aux choix des tenues et des chapeaux, et aux essayages enfin, avec la complicité de Sabah et Céline aux diverses mises en beauté des mannequins, femmes et hommes, bien entendu du défilé.

## Fouler le tapis rouge

Mis en lumière par Céline et Sabah, en parfaite coordination avec les deux apprenties metteuses en scène, les top models d'un jour, charmant(e)s et bien plus souriant(e)s, que celles et ceux des défilés parisiens, ont foulé le tapis rouge bien de circonstance, peut-être une première, jouant les vedettes pour le plus grand plaisir des autres résidents.

Comme les pros, les unes et les autres ont été les cibles photographiques du personnel présent. Elles et ils ont joué le jeu à fond à l'instar de Serge, Jean-Marie, René, parfait cavalier et partenaire attentifs de ces dames. Comme au temps de leurs 20 ans, ce joli monde a démontré comme l'a écrit le poète Jacques Prévert « La vie n'a pas d'âge, la vraie jeunesse ne s'use pas... » et on pourrait rajouter quel que soit le nombre de printemps quand on donne du bonheur, on a toujours 20 ans.

Un goûter aux saveurs de l'été a réuni en toute convivialité, sourires et rires tous les protagonistes de ce défilé de mode pas comme les autres. Une expérience réussie que Camille et Léna et tous les autres ne sont pas près d'oublier.

• J.-L. K.